

EKSPOS

Sinergitas Koramil 1005-11/Tabunganan Beri Pembekalan Satuan Linmas Menyambut Pemilu 2024

Maskuri - BARITOKUALA.EKSPOS.CO.ID

Dec 30, 2023 - 14:36



Sinergitas Koramil 1005-11/Tabunganan Beri Pembekalan Satuan Linmas Menyambut Pemilu 2024

BARITO Kuala - Babinsa 1005-11/Tabunganan bersama dan Babinkamtibmas memberikan pelatihan Linmas dalam rangka persiapan pengamanan pemilu 2023-2024 ini bertujuan untuk menciptakan kedisiplinan dan membina

keterampilan fisik dan mental anggota Linmas.bertempat di Halaman Kantor Kecamatan Tabunganen Ds. Tabunganen Kecil Rt 06 Kab. Barito Kuala.Sabtu (30/12/2023)



Babinsa yang turut serta dalam kegiatan ini, menjelaskan bahwa pembinaan Linmas merupakan bagian dari kegiatan Pembinaan Perlawanan Wilayah. Babinsa dan Bhabinkamtibmas memiliki tugas menjalin kemitraan dengan anggota Linmas sebagai mata dan telinga terhadap perkembangan di wilayah binaan, terutama dalam aspek keamanan, ketentraman, dan ketertiban masyarakat.

Pelatihan ini bertujuan untuk mendidik dan melatih disiplin para anggota Linmas. Mereka adalah mitra Babinsa dan Bhabinkamtibmas, sehingga diharapkan pengetahuan dan keterampilan yang diberikan dapat diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari," ungkap Babinsa.

Materi tentang Tugas pokok, Peran dan fungsi sat linmas sesuai Permendagri Nomor 26 Tahun 2020, Tugas Linmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban TPS pada saat pemilu oleh Kapolsek Tabunganen, Serta pelatihan baris berbaris (PBB) dan cara penanganan membawa tahanan oleh pers Polsek Tabunganen.

Meskipun materi pelatihan melibatkan gerakan ketangkasan PBB, namun melalui wawasan kebangsaan, diharapkan para anggota Linmas dapat memahami tata cara hidup berbangsa dan bernegara dengan benar. Kegiatan ini juga bertujuan untuk menjalin hubungan kerja yang harmonis antara Babinsa, Bhabinkamtibmas, dan Linmas demi menciptakan lingkungan yang aman dan tertib.Hadir pada kegiatan Kapolsek Tabunganen, Personil Bhabinkamtibmas Polsek Tabunganen Personil Koramil 11 Tabunganen Para anggota linmas Desa se Kec. Tabunganen (PENDIM 1005).